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früher hieß es mal, dass bögl nur mit bader im boot sei.

dass er uns einfach n stadion hinstellen möchte, hat niemand behauptet.

das interesse von bögl scheint auch an die synergien mit der arena nürnberger versicherung
geknüpft zu sein...

durch das mms sehe ich auch keine ernsthaften interessenten in der betreiberfrage.

wozu soll man da rein, wenn man nichtmal den namen vermarkten kann.

das würde sich allerhöchstens lohnen, wenn der kasten das dreifache an logen hätte und wir
den namen noch verscherbeln können.

in der aktuellen situation ist das einfach ne todgeburt..
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